

Communiqué de presse

Fribourg, le 24 février 2022

Visites dans les hôpitaux et cliniques du canton de Fribourg et nouvel horaire du centre cantonal de dépistage

Dès le vendredi 25 février, les visites aux patient.e.s des hôpitaux et cliniques du canton de Fribourg sont à nouveau possibles dès le 1^{er} jour d'hospitalisation. Elles sont limitées à une personne à la fois, et si le certificat Covid n'est plus exigé, le port du masque reste quant à lui obligatoire. Compte tenu de la baisse des demandes de tests Covid, les horaires d'ouverture du centre cantonal de dépistage de Forum Fribourg seront adaptés : dès le mardi 1^{er} mars, le centre sera ouvert de 10h. à 16h 7/7 jours.

Dès le 25 février 2022, les visites aux patient.e.s hospitalisé.e.s à l'hôpital fribourgeois (HFR), à l'Hôpital Daler, à la Clinique Générale Ste-Anne, à l'Hôpital intercantonal de la Broye (HIB) et à la maison de naissance Le Petit Prince sont à nouveau possibles dès le premier jour d'hospitalisation. Elles sont toutefois limitées à une personne à la fois et ne concernent pas les patient.e.s Covid pour lesquels les visites ne sont pas autorisées.

Conformément à la décision du Conseil fédéral du 16 février dernier, le port du masque reste obligatoire durant toute la durée de la visite. Certains établissements hospitaliers ont défini des modalités spécifiques pour certains services, tous les détails sont disponibles sur les sites internet correspondants.

Suite à la modification de l'ordonnance cantonale relative aux mesures cantonales pour freiner la propagation du coronavirus entrée en vigueur le 22 février 2022, le certificat Covid n'est plus exigé. Les visites sont toujours interdites pour tout visiteur présentant des symptômes d'infection des voies respiratoires, de la fièvre, des céphalées ou une perte récente de l'odorat ou du goût. Le respect strict des gestes barrières demeure nécessaire.

Ces précautions sont indispensables, car si le nombre de personnes testées positives dans le canton a baissé au cours des derniers jours, le nombre de patient.e.s Covid-19 hospitalisés à l'HFR reste élevé. Ce jour, 82 patient.e.s Covid-19 sont hospitalisés à l'HFR, dont 78 en médecine interne et 4 aux soins intensifs. Ce nombre, ajouté au taux d'absence encore élevé du personnel, représente une charge importante pour l'ensemble du dispositif hospitalier.

Compte tenu de la baisse de la demande de tests Covid, les horaires d'ouverture du centre cantonal de dépistage de Forum Fribourg sont adaptés. Dès le mardi 1^{er} mars, le centre sera ouvert de 10h. à 16h. Le centre reste ouvert 7/7 jours.

La situation est évaluée régulièrement et les règles sont adaptées selon son évolution.

Service de presse

Catherine Favre Kruit, Responsable communication et marketing T +41 26 306 01 25

